



白南風小学校 学校だより

令和5年6月20日号

しらはえっ子

校長 三代 直正

やさしいっぺいの子 やる気いっぺいの子 元気いっぺいの子

いのちを見つめる 道徳の授業 参観ありがとうございました



6月13日、15日、16日の道徳授業参観には、お忙しいところ多数参観いただきありがとうございました。「いのち」をテーマに学年の発達段階に合わせて、命の大切さ、尊さ等を考える授業を行いました。

「自分のいのち」「友達や家族のいのち」「小さな生きもののいのち」を大切にする子どもたちをこれからも育てていきます。

小さな生き物のいのちも大切に育てます



白南風小学校の校内には、いろんな植物を育てています。

1年生はアサガオ、2年生はミニトマトとサツマイモ、3年生はヒマワリとホウセンカ、4年生はニガウリ、5・6年生はインゲンマメです。

もちろん学習のためその育ち方を観察することも大きな目的です。それに加えて、お世話をする大変さや花が咲いたときの喜びや感動、実（いのち）をいただくありがたさを学ばせたいと思います。

これから収穫した野菜などを持ち帰ることがあると思います。その時はご家庭でもお話いただけると幸いです。

白南風っ子支援会議を開催しました

6月16日13:00～校長室にて、令和5年度第一回白南風っ子支援会議を開催しました。

白南風っ子支援会議とは、地域の方、保護者、教職員の代表が集まり白南風っ子の育成のため目標を共有して、協議・協働する組織です。

今回は、次のような内容を協議しました。

- 1 学校経営方針について
- 2 育友会の取組について
- 3 放課後子ども教室
(SAZANAZMI) について
- 4 意見交換

放課後子ども教室の活動計画については、次のような提案がありました。（期日・内容は変更になる場合あり。）

7月25～27日水泳教室、7月29日絵画教室、7月31日～8月2日学習会、8月5日習字、10月工作教室またはお菓子教室、12月16日クリスマス会、1月かくし芸大会です。後日、詳しいお知らせが配付されるということです。

意見交換では、SK印刷様前から山祇郵便局横に抜ける道路について話題になりました。（この道路は午前7:30～午前8:30まで一般車両の進入が禁止されているところです。しかし、規制を無視して進入する車両が後を絶ちません。これまで、学校が表示板を出していましたが、警察に問い合わせたところ「表示板のすぐ近くに係員が付かなければならない」との指導がありました。現在表示板を出すのは見合わせています。そこで須田尾交番にできる限り現地で交通指導していただくようお願いしているところです。）

道路に「歩行者用道路7:30-8:30」と表示してはどうか。交通指導員をお願いできる方がいないだろうか。などの意見が出され、地域、家庭、学校が協力して市や警察にお願いしていこうという話になりました。子どもたちの身近な課題を一緒になって考えてくださる白南風っ子支援会議。白南風小学校の力強いサポーターです。

